

交流互访 传播友谊



丽水市花园中学董事长 梁一波

20年前，丽水市与三岛市成为的友好城市，友谊的纽带把两个美丽的城市紧密地联接在了一起。友谊与合作是时代永恒的主题，20年来，两市中学生共组织了16次共百余人的互访，两市中学生克服语言、意识形态等障碍，用心感受，用情交流，把中日友谊发扬光大。如今，花园中学和三岛市的不少中学已成了常来常往的好朋友，丰富多彩的文化交流活动，增进了两国同学的相互了解、促进了不同文化的相互沟通，拓宽了同学们的国际视野、培养了同学们的跨文化素养。

期待在未来的日子里，能有越来越多的三岛中学生来到丽水，感受养生福地美丽丽水的风情，能有越来越多的花园学子走进日本，传播友谊！

相互訪問交流による友誼の伝承

20年前麗水市と三島市は友好都市となり、ふたつの美しい都市は友誼の絆でしっかりと結ばれました。友誼と提携は時代の恒久テーマです。この20年来、両市の中学生たちは合計16回、100人余りが相互に訪問しました。中学生たちは言葉やイデオロギー等の壁を乗り越え、心で感じ、友情を育み、中日の友誼を輝かしく発揚させました。今日、花園中学校と三島市の多くの中学校との間には頻繁な往来による友人関係が築かれています。多彩な文化交流がなされ、両国の学生たちの相互理解が深まり、異文化の相互交流が促進され、学生たちの国際的視野が広がり、そして文化をまたぐ素養が培われました。

将来、ますます多くの三島市の中学生たちが麗水を訪れ、美しきリゾート地・麗水の風情を体感することを、そしてますます多くの花園の学生たちが日本に行き、友誼を伝承してゆくことを期待しております。

麗水市花園中学校 理事長 梁一波

